

Mahasiswa PPL Unimal Sosialisasikan Role Model dan Persiapan TKA Bagi Siswa MAN Lhokseumawe



Mahasiswa PPL Unimal Sosialisasikan Role Model dan Persiapan TKA Bagi Siswa MAN Lhokseumawe. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe- Mahasiswa Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) dari Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Malikussaleh gelar sosialisasi pengembangan role model dan persiapan Tes Kemampuan Akademik (TKA) di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Kota Lhokseumawe, Senin (27/10/2025).

Kegiatan tersebut bertema "Menangkap mimpi, mewujudkan inspirasi" yang dihadiri oleh siswa kelas 12, bertempat di aula sekolah tersebut.

Acara dibuka dengan sambutan dari kepala MAN Kota Lhokseumawe, Suriya MPd yang menyampaikan apresiasi kepada mahasiswa PPL atas inisiatif dan kontribusinya.

"Kami berharap kegiatan seperti ini dapat membuka wawasan dan semangat belajar siswa untuk terus berprestasi dan melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi," ujarnya.

Sementara itu, Dr Fajriana selaku dosen pembimbing lapangan menyampaikan rasa terima kasih kepada pihak sekolah yang telah memberi kesempatan kepada mahasiswa untuk berkontribusi langsung di lingkungan pendidikan.

"Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan motivasi dan pembekalan kepada siswa menjelang kelulusan serta menghadapi berbagai peluang seleksi masuk perguruan tinggi," ungkapnya.

"Kegiatan ini tidak hanya bermanfaat bagi siswa, tetapi juga menjadi pengalaman berharga bagi siswa dalam mengimplementasikan ilmu dan keterampilan mereka di lapangan," tambahnya.

Sebagai pemateri pertama, Siti Barokah Purba, sekaligus ketua PPL menyampaikan materi tentang pentingnya impian. Dalam paparannya, ia mengajak para siswa untuk menumbuhkan semangat dan keyakinan dalam meraih cita-cita.

"Impian tidak akan menjadi nyata tanpa usaha dan doa. Mulailah dengan mempercayai diri sendiri, hidup bukan soal siapa yang tercepat, tapi siapa yang tetap melangkah meskipun lelah" pesannya dihadapan para siswa.

Kemudian pemateri kedua, Shakira Adam Amalia, membawakan materi tentang Tes Kemampuan Akademik (TKA) serta membagikan berbagai tips dan pengalaman dalam lolos beasiswa kuliah. Sesi ini berlangsung dengan interaktif dan banyak siswa yang sangat antusias.

"Untuk bisa lolos beasiswa, kuncinya ada pada niat, mencari informasi, persiapan yang matang, dan keberanian mencoba. Jangan takut gagal, karena setiap proses seleksi memberikan pengalaman berharga, mulailah mencari informasi sebanyak mungkin tentang beasiswa, memperkuat kemampuan akademik, dan aktif mengikuti kegiatan yang bisa menambah pengalaman dan prestasi," pungkasnya.

Kegiatan ditutup dengan sesi foto bersama sebagai bentuk kenang-kenangan antara pihak sekolah dan mahasiswa FKIP Universitas Malikussaleh. []

Tanggal: 28 October 2025

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [FKIP Unimal](#), [Unimal Hebat](#),